

Pressemeldung

Herzlichen Glückwunsch an die Absolvent*innen der Ergotherapieschule der LVR-Klinik Düren

Düren. Die erfolgreichen Absolvent*innen der Ergotherapieschule an der LVR-Klinik Düren 2024 haben erfolgreich ihre dreijährige Ausbildung beendet und sind nun staatlich examinierte Ergotherapeuten und Ergotherapeutinnen.

Bei ihrer Examensfeier im Festsaal der LVR-Klinik Düren nahmen sie ihre Zeugnisse und zahlreiche Glückwünsche entgegen.

Die erfolgreichen Absolvent*innen 2024 sind: Chiara Bini, Ellen Bülles, Denise Diefenbach, Laura Fabry, Selina Frank, Melanie Hildebrandt, Maria Kalz, Lara Lambertus, Jessica Pohen, Lucie Salomon, Floria Scheuls, Dirk Schira, Luna Ida Sera, Alexandra Stüttgens, Elena Westenburg, Laurin Eliza Wolff, Julia Zimmermann.

Die LVR-Klinik Düren ist eine moderne Fachklinik für Psychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatische Medizin. Sie übernimmt die psychiatrische, psychotherapeutische und psychosomatische Versorgung der Menschen im Kreis Düren sowie von Teilen der Bevölkerung in der Städteregion Aachen und dem Rhein-Erft-Kreis. Neben den stationären Angeboten gibt es teilstationäre und ambulante Behandlungsmöglichkeiten. In der Pflegeschule und der Ergotherapieschule werden angehende Pflegefachpersonen und Ergotherapeut*innen ausgebildet.

Pressefoto (© LVR-Klinik Düren): Die Absolvent*innen der Ergotherapieschule an der LVR-Klinik Düren

Kontakt:

LVR-Klinik Düren

Silke Freyaldenhoven, Öffentlichkeitsbeauftragte

Meckerstr. 15 · 52353 Düren

Telefon: 02421 40-2214

E-Mail: silke.freyaldenhoven@lvr.de